
Rede zum Haushalt des Hospitals der FDP- Fraktion

Die FDP – Fraktion wird dem Haushaltsentwurf zum Hospital zustimmen. 

Sie schließt sich den zustimmenden Ausführungen der anderen Fraktionen an und drückt wir jedes 
Jahr die Befriedigung darüber aus, dass wir in Hall über einen solchen „Nebenhaushalt“ verfügen, 
mit dem wir aktive soziale und kulturelle Unterstützung für eine Vielzahl von Unternehmen und 
Unternehmungen leisten können.

Probleme sehen wir nur in zweierlei Hinsicht.
Erstens nehmen die Zahlungen von Unternehmen an die Unterstiftung für die Hochschule ab, was 
zwar verständlich ist, aber eben finanzielle Probleme in steigendem Maße bedeuten.
Zweitens verdienen wir zu wenig mit unseren Wäldern trotz hoher Holzpreise wegen des recht 
jungen, noch nicht einschlagbaren Bestandes.

Mit Befriedigung nehmen wir zur Kenntnis, dass die Unterstützung für den Bundesliga-Cup der 
Sportfreunde aufrecht erhalten bleibt.
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